

## Communiqué de presse

Fribourg, le 29 juillet 2019

### La Permanence reprend ses anciens horaires

**La Permanence de l'HFR Meyriez-Murten reprend ses anciens horaires d'ouverture : dès le 1<sup>er</sup> août 2019, elle sera à nouveau ouverte en semaine de 8 à 20 heures. Les heures d'ouverture du week-end (de 9 à 19 heures) restent inchangées.**

Comme annoncé en avril dernier, les horaires de la Permanence de l'HFR Meyriez-Murten ont dû être réduits en raison d'une pénurie de médecins. Cette période est désormais terminée puisque trois médecins ont rejoint l'équipe médicale. Dès le 1<sup>er</sup> août, les portes de la Permanence seront à nouveau ouvertes de 8 à 20 heures du lundi au vendredi. Les horaires du week-end demeurent inchangés, à savoir de 9 à 19 heures.

En cas d'urgence, les patients de la région de Morat peuvent joindre la centrale d'urgence 144 ou se rendre aux urgences de l'HFR Fribourg – Hôpital cantonal ou de l'HFR Tafers, qui assurent un service 24 heures sur 24.

#### Service de presse

Jeannette Portmann, chargée de communication  
T 026 306 01 25